
Sujet : [INTERNET] Enquête publique: achèvement de la voie de la soule
De : maylis houret <maylis.houret@sfr.fr>
Date : 21/09/2023 10:11
Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlan ques.gouv.fr

Bonjour, 
Par ce mail, je souhaite donner mon avis sur le projet ci-dessus référencé. 

Il me semble qu'à l'heure de l'urgence clima que, de la protec on et la préserva on de nos
espaces verts existant,  la construc on d'une nouvelle route n'est pas opportune et va à l'encontre
de tout bon sens.
Deplus, a menace économique (les camions ne viendraient plus jusqu'en Soule) avancée depuis
des années ne s'est jamais concré sée. 

En revanche, aménager l'ancienne voie ferrée de Tardets à Charrite de Bas en un chemin cyclable
et piéton sécurisé serait un bel inves ssement plutôt que ce e voie de la Soule.

Je suis donc contre cet achèvement. 

Maylis Houret.
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